

# *Con concierto de Silvio Rodríguez fue inaugurado XIV Festival Internacional de Cine de Gibara*

---



Gibara, 2 jul (RHC) La edición XIV del Festival Internacional de Cine de Gibara abrió este domingo sus puertas desde esta ciudad costera del oriente cubano con el concierto inaugural del destacado cantautor Silvio Rodríguez.

Dedicado a la niñez y a la adolescencia la actual edición rendirá merecido homenaje a Humberto Solás, cineasta y creador del festival, a través de la reposición de sus filmes más significativos y se extenderá hasta el venidero día siete, informa la ACN.

El actor René de la Cruz, director artístico del evento, confirmó en recientes declaraciones a la prensa holguinera, la pluralidad del festival para la confluencia de todas las manifestaciones artísticas, tal y como lo concibió desde sus orígenes Solás, quien falleciera el 18 de septiembre de 2008, en La Habana

Más de 40 serán las obras en concurso agrupadas en la categoría de largometrajes, cortos de ficción, documentales, animaciones y guiones en construcción entre las que sobresale el filme "Sergio y Serguei", de Ernesto Daranas.

La exposición fotográfica “Humberto Solás: un deseo, un camino” quedará abierta este domingo, mientras que el desfile inaugural protagonizado por niños reafirmará el legado del gran maestro del séptimo arte a partir de la representación de emblemáticos personajes de sus filmes Lucía, Manuela y un Hombre de éxito.

De la Cruz significó entre las propuestas de la actual edición para los más pequeños de casa los espectáculos de las compañías Teatro Andante, Alas Buenas y El Guiñol, mientras que los adultos podrán disfrutar de la puesta “La cita”, bajo la dirección del reconocido actor Osvaldo Doimeadios.

Las artes plásticas tendrán su merecido espacio por estos días con la presencia de prestigiosos pintores, quienes como ya es habitual plasmando lo mejor de su arte en diversos telones localizados en áreas de la plaza de la cultura.

El Festival Internacional de Cine de Gibara será también el escenario ideal para entregar los premios “Lucía de Honor” a tres destacados artistas de todos los tiempos: el cineasta Enrique Pineda Barnet y los actores Mirtha Ibarra y Salvador Wood.

Este certamen cinematográfico, fundado por el cineasta cubano Humberto Solás en 2003 como foro mundial de cinematografías emergentes, cuenta con el auspicio del gobierno de la provincia de Holguín y del municipio de Gibara, el Centro Provincial de Cine, el Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos y el ministerio de Cultura.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/165977-con-concierto-de-silvio-rodriguez-fue-inaugurado-xiv-festival-internacional-de-cine-de-gibara>



**Radio Habana Cuba**